
Anlage 1

zum Protokoll der Ortsratssitzung Otze am 23.11.2023

Einwohnerfragestunde

1. Beschädigte Fahrbahn

Ein Einwohner bemängelte, dass in der Straße Am Speicher gebaut worden sei und
nun teilweise Wellen in der Fahrbahn seien bzw. der Bordstein abgesackt sei.
Antwort Abteilung Tiefbau:
Vor Ort wurden durch die Straßenkontrolleure keine relevanten Wellen in der

Fahrbahn festgestellt. Drei Bordsteine sind jedoch abgesackt und der Seitenstreifen

ist erheblich zerfahren. Die Stadt wird dazu Kontakt zu den Eigentümern des Neubaus

aufnehmen.

2. Pflasterung

Ein Einwohner wies darauf hin, dass im Freiengericht von einer Privatfirma bis an
die Straße gepflastert worden sei. Er bat um Stellungnahme, ob dies zulässig sei.
Herr Hunze bestätigte, dass es bereits einen ähnlichen Fall in Otze gegeben habe. In
diesem Fall musste zurückgebaut werden.
Antwort Abteilung Tiefbau:
Die Situation wurde geprüft. Danach liegt keine Genehmigung zur Befestigung des
Grünstreifens vor. Der Eigentümer wird entsprechend angeschrieben. Ob hierfür eine
nachträgliche Genehmigung erteilt werden kann oder ob ein Rückbau der öffentlichen
Fläche erfolgen muss, wird geprüft.

3. Radstrecke Otze/ Burgdorf

Ein Einwohner bemängelte den Radfahrweg zwischen Otze und Burgdorf (Burgdorfer
Straße) Dieser sei stellenweise von Schlaglöchern durchzogen. Herr Raguse
bekräftigte dies. Stellenweise sei eine Fahrt mit dem Fahrrad gefährlich. Herr
Pollehn wies in diesem Zusammenhang auf das Mitmachportal auf www.burgdorf.de
hin. Dort könnten Fragen und Anregungen direkt abgegeben werden.
Antwort Abteilung Tiefbau:

Die Zuständigkeit liegt in diesem Bereich bei der Straßenmeisterei der Region
Hannover in Burgwedel. Der Hinweis wird entsprechend weitergeleitet.

4. Am Schulhof

Ein Einwohner bat um Ausbesserung von Schlaglöchern in der Straße „Am
Schulhof“.
Antwort Abteilung Tiefbau:

Derzeit besteht keine Unfallgefahr. Die Situation wird im Rahmen der regelmäßigen
monatlichen Straßenkontrollen weiter beobachtet. Wird eine Unfallgefahr festgestellt,
werden geeignete Maßnahmen veranlasst.

5. Geschwindigkeitsmesstafel

Ein Einwohner fragte, ob eine zweite Geschwindigkeitsmesstafel aufgestellt werde.
Herr Meyer erläuterte, dass derzeit Spenden gesammelt würden, ein erheblicher Teil
jedoch noch fehle.
Herr Raguse fragte nach, wer für die Geschwindigkeitsmesstafel an der Schule
verantwortlich sei
Antwort Abteilung Tiefbau:
Es kann bestätigt werden, dass die Geschwindigkeitsmesstafel eine der Region
Hannover ist.

http://www.burgdorf.de

